

NEWSPAPER

Pembukaan ASEAN Tourism Forum, Kasdam IV/Diponegoro Pantau Pengamanan Kunjungan Wapres RI

Agung widodo - NEWSPAPER.CO.ID

Feb 4, 2023 - 07:49



Pengamanan VVIP Wapres RI KH Ma'ruf Amin Beserta Ibu Hj Wury Ma'ruf Amin Saat Meresmikan Pembukaan ASEAN Tourism Forum (ATF) 2023 di Kompleks Candi Prambanan, DIY.

YOGYAKARTA- Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Deddy Suryadi, SIP bersama Kapolda DIY Irjen Pol Suwondo Nainggolan, SIK, MH memantau secara

langsung kegiatan pengamanan VVIP Wapres RI KH Ma'ruf Amin beserta Ibu Hj Wury Ma'ruf Amin saat meresmikan pembukaan ASEAN Tourism Forum (ATF) 2023 di Kompleks Candi Prambanan, DIY, Jum'at (3/2/2023).

Diketahui bahwa ATF merupakan ajang pariwisata terbesar di kawasan ASEAN yang rutin dilakukan setiap tahun. Indonesia menjadi tuan rumah penyelenggaraan ATF 2023 yang diselenggarakan di Yogyakarta pada tanggal 2 hingga 5 Februari 2023, sebagai leading sector dalam hal ini Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf).



Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang Hermanto, SIP mengungkapkan sejumlah langkah yang dilaksanakan oleh Kodam IV/Diponegoro, diantaranya berkoordinasi dengan instansi terkait dalam rangka pengamanan kegiatan. Mengingat Peserta pertemuan delegasi dalam ATF tidak hanya dihadiri oleh negara-negara ASEAN. Tapi juga beberapa negara mitra seperti ASEAN Plus Three (Jepang, Korea, Tiongkok), India, Rusia, dan beberapa organisasi internasional lainnya seperti UNWTO, PATA, WTTC, ASEANTA, dan US-ABC, PATA, ASEAN China Centre, ERIA, dan ICAO.

"Aparat yang terlibat dalam pengamanan baik dari unsur TNI maupun Polri dan instansi terkait sudah disiapkan sebelumnya. Hal ini untuk memastikan semua rangkaian kegiatan yang melibatkan perwakilan antar negara tersebut bisa berjalan lancar dan aman," ungkap Kapendam.

Kapendam menambahkan mengingat pentingnya kegiatan maka perlu adanya pengecekan dan pemantauan secara langsung di lapangan.

"Ini dilakukan agar semua personil dan materiil tidak ada masalah selama

jalannya pengamanan dan untuk meyakinkan semua bekerja sesuai SOP," ungkapnya.

Yogyakarta dipilih menjadi lokasi diselenggarakannya ATF 2023 karena Yogyakarta merupakan salah satu destinasi super prioritas dengan kesiapan infrastruktur MICE yang paling siap untuk penyelenggaraan event pertemuan internasional pada level Menteri. Kehadiran ATF juga menjadi wadah kerja sama antara negara anggota ASEAN untuk mempromosikan wilayah ASEAN sebagai salah satu tujuan wisata.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendam IV/Dip